

Presseinformation
14. Juli 2014

STUDIO 47 sendet neue TV-Sendereihe in Kooperation mit Europäischem Parlament
Erste Folge von „Europa vor Ort“ kommt aus dem Gymnasium Rheinkamp

Vor einigen Wochen hat das neugewählte Europaparlament seine Arbeit aufgenommen. Und auch wenn Straßburg auf den ersten Blick weit entfernt scheint: Was die Abgeordneten aus den 28 EU-Staaten in den kommenden Jahren dort diskutieren und entscheiden, hat auch direkte Auswirkungen auf unseren Alltag in Duisburg und am Niederrhein.

Genau hierum geht es bei „Europa vor Ort“. Die TV-Sendereihe im Programm von STUDIO 47 berichtet in Reportagen und Interviews darüber, welchen Einfluss die EU auf unser tägliches Leben hat. Und sie zeigt, wie viel Europa in unserer Region steckt – in wirtschaftlicher, kultureller und gesellschaftlicher Hinsicht.

Für die erste Sendung war das Fernseherteam kurz vor den Sommerferien am Gymnasium Rheinkamp Europaschule Moers zu Besuch. Der Klassenraum „Italien“ wurde umgebaut zum TV-Studio, in dem Moderatorin Julia Krischer neben ihren Talkgästen auch rund 30 Schülerinnen und Schüler im Publikum begrüßte.

„Du bist Europa“ wird am kommenden Donnerstag, 17. Juli, um 20:05 Uhr im Programm von STUDIO 47 ausgestrahlt; außerdem ist die Sendung im YouTube-Kanal von STUDIO 47 zu sehen.

Die Sendereihe wird vom Europäischen Parlament mit rund 70.000 Euro unterstützt. „Du bist Europa“ ist bereits das zweite TV-Format, welches von STUDIO 47 in Kooperation mit der EU umgesetzt wird; der regionale Fernsehsender ist seit 2012 offizieller Medienpartner des Europäischen Parlaments.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de